
北側住民懇談会（２）だより

今回は三連休初日の午前中に設定しましたが、休日にもかかわらずそれなりの(^^)ご参加をいただ

き、ありがとうございました。

しかし「北側住民懇談会」というよりは、単なる住民雑談会（女子会とも^^；）風になり次回から

は名称を「単なるただの住民懇談会」にしたほうが実際的だろうとか、かなり真剣に考えています。

APA ホテル関係情報以外の話題ピックアップ：

〇館内の掃除が少々お座なりになっている。特に B1のエントランスからの廊下の隅。

〇作業中の掃除人さんに挨拶すべきかどうか迷う。

〇エントランス横の自転車置場までのスロープが老化しているのにメンテナンスができていない。

〇エレベーターの使用法について

１）現在は空筐体１F待機としているが、B1での停止待機とした方が合理的。

⇒利用者は B1の方が増える傾向にある。

⇒現状のように１Fに待機とすると上下階に分かれて出発することになるが、

B1待機だと上方向にだけ向かうので１Fで待っている人にもタイムロスが

なく直ぐ使用できる。

２）ペットとの同乗使用は No4機専用に限定した方が、お互いに気兼ねしないで済

むのでは？

また、No4機には障害者用コールボタンがあるが、使用のルールが明文化されて

いないので人によりまちまち。

このような住民生活のガイドやルールはどういう形で周知させているのか？

〇セキュリティ対策一般

オートロック解錠入館時、後続の方を確認し非居住者が続いて入るのをけん制すること

も必要。

⇒以前はお互いにキーを持っていることを見せ合った時期もあった（！）

⇒マナーとして、そのまま前の方について入らず、何らかの会釈なり合図をしては？

〇淀川花火大会見ましたか？

以前は 39階のヘリポートを開放して花火見物会を開催したこともある（らしい）。

今期は理事長が開催予定していたのだが当日まで忘れてた・・・とか（伝聞）。

・・・ etc. まるで「自治会例会」のような感じでした。

また今回はそれなりの員数（＾＾）だったので、メールアドレスや LINEの友達申請とかも苦労し

ながらも完了し、連絡網が徐々に整備できつつあります。

北側住民該当７２全戸へのポスト配布は手間（理事長許可申請等）がかかる割には効率が悪いので

今回を最後にします。

以降の「北側住民懇談会」関連のお知らせは玄関掲示板掲載（交渉中）と希望者への登録メールも

しくは LINEグループ連絡で行います。 ご連絡、よろしくお願いいたします。
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